Jamie Foxx se comerá una oreja

en un film de Scorsese

Martin Scorsese dirigirá la *biopic* sobre Mike Tyson, que será interpretado por el célebre actor Jamie Foxx. La película, que no dejará indiferente al espectador, contará la historia del boxeador desde su juventud.

El trágico accidente del pasado enero durante el rodaje de *Silence* no ha aplacado la curiosidad de Martin Scorsese, que pretende adentrarse en la sombría biografía de uno de los boxeadores más famosos del mundo, Mike Tyson. El director ya había tenido experiencia previa en el ámbito del boxeo, ya que en 1980 llevó a cabo el inolvidable film *Toro salvaje*, protagonizado por el gran Robert de Niro.

Jamie Foxx, ganador de un Oscar en 2004 por *Ray*, ha protagonizado distinguidos largometrajes como *Un ciudadano ejemplar, Dreamgirls, Django Desencadenado* o *Collateral*, por la que estuvo nominado al Oscar también en 2004. La película sobre Mike Tyson será la razón para un primer encuentro cinematográfico entre Scorsese y Foxx, quienes nunca han trabajado juntos. Dados los antecedentes de ambos profesionales, no cabe duda de que la unión será apoteósica.

El guion del largometraje estará a cargo de **Terence Winter**, guionista de *El lobo de Wall Street*, otra gran obra de Scorsese. Por otro lado, Jamie Foxx ha desvelado que se someterá a las mismas técnicas empleadas en *El curioso caso de Benjamin* Button para parecerse físicamente a Mike Tyson a lo largo de su vida. Desde luego, se trata de una biografía de película. ¿Mostrará Scorsese los momentos más difíciles para el boxeador? Según Jamie Foxx, así es.

Las peores pesadillas de Mike Tyson

El polémico combate en el que Tyson se hizo con un trozo de oreja de Holyfield no es el único acontecimiento revelador en la vida del popular boxeador. El dos veces ganador del mundial de pesos pesados confesó el año pasado durante una entrevista en *Opie Radio*, de la cadena SiriusXM, que a la edad de siete años un hombre de avanzada edad abusó sexualmente de él cuando paseaba por la calle. Recordemos, además, que en 1992 Tyson fue condenado a diez años de prisión y cuatro de condicional por violar a una joven de dieciocho años. Al final cumplió tan solo tres años de prisión y volvió al ring en ese mismo año. Desde entonces, es la razón por la que se le prohíbe la entrada al Reino Unido.

Mike Tyson ha tenido siete hijos durante tres matrimonios. Su primera mujer, la actriz Robin Givens, reconoció que sufrió abusos, violencia e inestabilidad mental por parte del boxeador durante su matrimonio. En una entrevista, además, declaró que Mike Tyson era maníaco depresivo y que vivir con él era «una tortura, un infierno y lo peor que hubiese imaginado nunca». En 2009, Tyson sufre una amarga tragedia, pues su hija de cuatro años muere al asfixiarse accidentalmente con un cable en su casa.

Tras su reciente declaración en la que reconoce ser adicto a las drogas y al alcohol, la vida de Mike Tyson ha dado un giro radical. Se ha vuelto vegano y ha mostrado su reconciliación con el mundo y su pasado: «Quiero vivir mi vida sobrio. No quiero morir. Estoy al borde de la muerte porque soy un alcohólico. A veces soy malvado, he hecho cosas malas y quiero ser perdonado».

Tanto es así que ha pasado de propinar puñetazos a deleitar con pasos de baile en el certamen argentino *Bailando por un sueño*. Mike Tyson ha cambiado los guantes de boxeo por tacones de salón... Eso sí es un duro golpe.

17 marzo, 2015

iMovilizate

https://www.imovilizate.com/cine-y-series/cine/jamie-foxx-se-comera-una-oreja-en-un-film-de-scorsese/